
他社交流も含め非常に有益な意見交換ができた。

（創薬セミナーアンケートより）

クローズドな会という前提のおかげで、ざっくばらんに悩みや不安を共有
できたのが良かった。ファシリテーターの方が常に平等に話を振ってくだ
さったり、適宜話題を変えてくださったりしたのでやりやすかったです。
2時間存分に楽しむことができました。

新しいコネクションを築くことができ、有合成・最先端の反応について議論でき、有意義であった。

本番ベースでお話ができてよかった。こんな機会はこれまでなかったため貴重な経験になりました。

同じバックグラウンドを持つ様々な製薬メーカーの研究員同士でざっくばらんに議論することが
でき、とても貴重な経験を得ることが出来た。同年代の各製薬メーカーの研究員が、どの様な事
に悩み、何を考え研究生活を過ごしているのかとても参考になった。

自由討論会では活発な議論が行われており、他社交流も含め非常に有益な意
見交換ができた。ファシリテーターの進め方も非常にスムーズであった。活
発な議論となり、有意義な発表となった。企業の方からご質問ご指摘を得ら
れる機会が少ないため、勉強になった。

テーマのグループを作り実際にアカデミア創薬を苦労してらっしゃる先生が
参加されたことは有意義でした。海外の会議が注目してくれても国内の会議
は向いてもらえなかった経験談を聞くという機会が貴重でした。

クローズドな自由討論会での多くの気づき


